



インタビュー



イベント



SNS

東京新聞に2通の「挑戦状」！！ 「あすチャレ！アカデミー」「ワカスタビジコン」

東京新聞では、「平成生まれの若者」をフィーチャーする企画「平成から未来への挑戦状」を連載中。

第2弾は、9人組ダンス&ボーカルユニット「スーパードラゴン」が登場。日本財団パラリンピックサポートセンターが主催する「あすチャレ！アカデミー」の受講に挑み、パラスポーツの魅力を通じてインクルーシブ（包摂的な）社会につながるコミュニケーション方法を学びました。終了後には、『ひと声かける。社会を変える、一人になる。』とメンバー全員で力強く宣言。後日、サンロッカーズ渋谷ホームゲームでライブパフォーマンスを行い、観客にもパラスポーツの魅力を伝えました。

第3弾は、現役大学生の若者マーケッター集団「ADK若者スタジオ・ワカスタ」のメンバーからリアルな若者の声をお届け。『今しかできないことを！』を合言葉に、彼らが運営に挑戦した“若者による若者のためのマーケティングコンテスト”「ワカスタビジコン」では会場の熱気を読者に伝えました。

東京新聞ではこれからも様々な分野で活躍する若者の「挑戦」を応援していきたい！

(東京本社広告一部 家田 良二)

第2弾



→ハーフタイムのパフォーマンスをチラシにて事前告知。スーパードラゴンのツイッター公式アカウントでは事後の拡散もあり、ファンを中心に強くメッセージが伝わった。

第3弾

↑3月17日東京新聞朝「スーパードラゴン×あすチャレ！アカデミー」



↑Bリーグの試合でもパフォーマンス！パラスポーツの魅力を伝えました。



↑3月20日東京新聞朝「ワカスタ×ビジコン」